



ダイヤモンド Diamond

ダイヤモンドのように、
キラキラと輝くみんなへ願いを込めて



合唱祭

～それはみんなの心を一つにすること～



11月11日(水)に文化会館で合唱祭がありました。練習では、最初の入りの音がずれていたたり、はっきりと発音できずにあいまいな音になってしまったりしました。練習を重ねていくうちに、少しずつ直すことができました。歌詞を覚えていなかった人も楽譜を見ずに歌えるようになることで、顔を上げて前に向かって発音することができるようになりました。

文化会館に移動する直前の練習で大きな声で歌わないと、本番は広くて声が拡散してしまうこと、人が多くいるから音が吸収されてしまうことを指摘しました。その結果、大きな声で歌うことができましたが、会場に響き渡るほどの声量まではいきませんでした。3年生の合唱では「さすが3年生！」と思わせるほどの声量がありました。1年後には、あの先輩たちに負けないぐらいの気持ちをもって合唱祭で活躍してほしいと思います。

指揮者：宮本未優さん、伴奏者：上村菜摘さん、合唱曲の紹介：水野薫さんが一生懸命に頑張ってくれました。パート別の練習に合唱祭委員の谷口紀乃花さんも協力して行うことができました。みんなで協力して作り上げた合唱祭は素晴らしいものだったと思います。また、思い出の1ページができました。

